



下大利シニアクラブ 白寿会 だより

2023年8月
下大利白寿会
広報班

今年の夏は 暑い、暑い、熱っぽい!!

大雨、洪水、土砂災害、続いて猛暑

九州北部は、7月半ばに各地で大雨が降り、洪水や土砂災害が起きました。

その後連日暑さが続き、7月25日、九州北部は全国で一番遅く、梅雨明けとなりました。平年より6日遅い梅雨明けだとか。

最高気温37度 38度と、暑い毎日が続いています。

テレビもラジオたびたび、熱中症に注意を呼びかけています。

不要不急の外出はやめて、

エアコンを使って室温を下げて、

喉が渇かなくても水分補給を、

熱中症警戒アラート発令、

などと、世の中は大変です。

警報に慣れてしまつて、

無関心にならないように!



一方で、新型コロナの感染が拡大中との報道もあります。ご用心。

暑い夏 真っ盛りです。

健康と体力維持には、くれぐれも気をつけて、元気にこの暑い夏を乗り切りましょう。



猛暑のため、 8月の白寿会の 活動の一部を

休止します。

8月の『つどい』は、他の行事等もあり、**休止**します。

グラウンドゴルフ、ダーツ、

五目お手玉 各サークルも、

8月は活動休止し、9月から再開します。

サークルの活動助成金

白寿会に、サークル活動を応援するため、助成金の規約があります。

今年度は、4つのサークルから申請があり、役員会での承認を得て、活動助成金がそれぞれに交付されました。

- ・グラウンドゴルフ・ダーツ
- ・五目お手玉・ひよつとこ踊り

下大利区夏休みラジオ体操

下大利区では今年も、夏休みラジオ体操を実施しています。白寿会も、少しのお手伝いをしています。

日時 7月24～28日(月～金)

8月21～25日(月～金)

午前7時集合

会場 老松神社・矢倉2号公園

7月は、学童とその家族、白寿会メンバー、一般の方など、それぞれの会場で40数名が、集まりました。

8月は月末の一週間、また夏休みラジオ体操を行います。

下大利区夏祭り 7月29日

コロナのため中止が続いていましたが、4年ぶりに、下大利に夏祭りが戻ってきました。

日中の暑さも少し和らいだ夕方から、予定時間をオーバーして、盆踊りをはじめ、準備された催しを、多数の来場者で楽しみました。

白寿会7月のつどい 7月11日 ウクレレ演奏とマジックショー

賑やかに 華やかに

7月の白寿会の『つどい』は、7月11日に開催しました。

この日は、ふれあいコンサートとして、田瀬様とのお仲間達に來演いただきました。
裏面に写真がります。

8月の古紙回収

8月25日(金) 10時～

いつもご協力いただき

有難うございます

最近では段ボールの回収量が増えているようです。扱いにくいかもしれませんが、適当につぶす、たたむなど、よろしくをお願いします。

8月『つどい』は、**休止**します。 次回は9月12日

老人憩いの家の 清掃作業

8月8日(火) 午前7時～8時

建物周辺の草取り作業が中心となります。

暑い時間をさけて、早朝の1時間です。

ご都合がつく方は、ご協力ください。

暑い時期です、決して無理をしないでください。



お誕生日 おめでとうございます

6、7月生まれの会員13名のうちご出席の7名

7月のついで ウクレレ演奏 と マジックショー



出席者41名、他のクラブからのお客様4名

ハワイアン演奏と懐かしのハワイムードの歌謡曲を皆で歌う



血田 市役所から来てもらいました



ケーブルテレビが取材に

下大利夏祭り 7月29日



ひょっとこ踊り登場 会場入り口の幕 待ってました盆踊り 輪になって 提灯の灯りも鮮やかに 賑わう会場

シニアクラブ 下大利白寿会

みんなあつまれ！ 会員募集

入会お申し込み、問い合わせは、お近くの白寿会員 または 土賀会長 (090-2960-2309) まで

芙蓉俳句会 紙上句会

兼題 「梅雨、紫陽花」

梅雨入りのニュース洗濯多き日に	けいこ
紫陽花の咲く道人ら皆笑顔	
今日又降るか降らぬか梅雨の雲	さよこ
薄曇雨はいつ降る梅雨の空	
梅雨に入り小川の瀬音高くなり	まさし
あちこちに災害防止あばれ梅雨	
今日も亦遠雷聞ゆ梅雨の夕	いさお
雨に濡れ紫陽花の紺花光る	
洗濯を済ませ一服梅雨晴れ間	蒼水
隣家にも大きな紫陽花今年また	



投稿 ちよつと一言

「白寿会だより」7月号に目を通しながら、ちよつと一言、にんまりとしました!!

何と可愛い花の写真の数々...。野菜の花です。誰もが判る筈なのに、一瞬「何の花かな?」と、思案しつつ見入っていました。

花(その2)は、答えを見るまでは「スイカの花かな?」と迷った。スイカは夏の定番、私の大好物。やはり正しかったと、一人悦に入る。いつもながら思うことだが、毎月『白寿会だより』の発行には、頭が下がる思いです。



6月は、思い出多い月でした。先ずは、白寿会の一泊旅行で行ったあじさい寺。あじさいの美しさ、色鮮やかに種類の多さ、手入れが行き届いた庭の木々も見事。

和水町の神様めぐりでは、弟の病気の回復を願い、万田坑跡では写真撮ったし、夜の宴会では騒いだし、ダンスまでした事。どれも最高の思い出となりました。



友に誘われて、82歳にして初めて、梅ちぎり体験も。新鮮な大きな梅の実を、しそ漬け、梅ジュースにした。ラツキョウ漬けにも精を出して、私にとっては充実した6月となりました。

白寿会の皆様、さあ真夏です。熱中症やコロナに注意して、暑い夏を元気に乗り切って行きましょう。合歡(ねむ)の花7月を告げる梅雨と別れたし 花火だあー (さかい さだこ)

追伸 6月14日、白寿会旅行から帰り着いた老人憩の家で、私は杖を置き忘れてしまいました。後で見たら、どなたかが傘立てに入れてありました。感謝です、ありがとうございました。

